



東芳っ子供り

令和3年6月30日
郡山市立東芳小学校
学校便り 第16号
文責:校長 新田直子

最高学年6年生 がんばっています！

6月29日(火)に、6年生が学区にある古墳「蒲倉古墳群」の見学を行いました。市の文化財調査研究センターの方からの詳しい説明に真剣に耳を傾けながら、古墳時代に思いをはせていました。

最高学年6年生の活躍がいろいろな場面で輝いています。代表委員では白い羽の募金活動を行いました。全校生に放送で呼びかけたり、朝の時間にクラスを回って募金を呼びかけたりしました。募金に際しまして、保護者の皆様には温かなご協力をいただき感謝申し上げます。また、体育の授業では高跳びに挑戦しました。自己ベスト目指して頑張る姿、友達を応援する姿が輝いていました。秋に予定されている陸上交歓会に向けて、毎朝校庭を走って体力づくりを続けています。6年生の活躍、頑張りが輝いています。



感謝の気持ちを～たくさんの方々に支えられて～

東芳っ子一人一人が輝くように、毎日たくさんの方々が学校生活を支えてくださっています。雨の日も風の日も道路に立ち、子どもたちの安全な登下校を支えてくださっている子ども見守り隊の皆様をはじめ、地域の方々。新型コロナウイルス感染予防のための消毒作業を毎日担っているスクールサポートスタッフさんや、トイレの清掃・消毒作業の業者さん。美しい花壇づくり等の環境整備は用務員さんが、おいしく安全な給食は調理員さんや納入業者さん、放射線測定員の方が。もちろん家族の皆様の支えがあつてこそ。

そんなたくさんの方々が自分たちの学校生活を支えてくださっていることに気付かせたい、そして、感謝の気持ちを育みたいと思います。その感謝の気持ちをあいさつ「こんにちは」「ありがとうございます」で表したいものです。あいさつは心と心をつなぐ大切な言葉。気持ちのよいあいさついっぱい東芳っ子、東芳小でありたいと考えています。



7/2 参観日 お待ちしております

7月2日(金)は、1学期最後の授業参観・学年懇談会です。以前配付した文書のとおり、新型コロナウイルス感染症予防対策にご協力の上、ご来校くださいますようお願いいたします。保護者の皆様にお子さんの学びの様子をご覧いただき、夏休みに向けて懇談と情報共有をお願いいたします。お待ちしております。